

Neuapostolische Gemeinden Wiesloch - Baiertal - Walldorf - Sandhausen Verspätetes Geschenk für den Kinderschutzbund

(dsch). Anfang Januar war die Mensa des Ottheinrich-Gymnasiums wieder einmal als Gottesdienstraum hergerichtet. Apostel Herbert Bansbach feierte mit den vier neuapostolischen Gemeinden Sandhausen, Walldorf, Wiesloch und Wiesloch-Baiertal den ersten Gottesdienst im neuen Jahr. Psalm 101, 6 „Meine Augen sehen nach den Treuen im Lande, dass sie bei mir wohnen; ich habe gerne fromme Diener“ – dieses Bibelwort war an diesem Sonntagmorgen Predigtgrundlage in allen neuapostolischen Gottesdiensten weltweit und bezog sich auf die Jahreslosung 2018 der Neuapostolischen Kirche „Treue zu Christus“.

Nach dem liturgischen Ende des Gottesdienstes übergab Rainer Vetter zusammen mit allen Kindern einen Spendenscheck über 1.500 Euro an Jeanette Günther vom Deutschen Kinderschutzbund Ortsverband Wiesloch e. V. Der Betrag war in der Adventszeit 2017 in den drei neuapostolischen Kooperationsgemeinden Walldorf, Wiesloch und Wiesloch-Baiertal zusammengekommen aus



Mit großer Freude haben die Vertreter der Neuapostolischen Kirche den Spendenscheck an Jeanette Günther vom Kinderschutzbund Wiesloch überreicht. Die Spendensumme wurde von den Mitgliedern in Wiesloch, Baiertal und Walldorf aufgebracht.
Foto: NAK

dem Wunsch heraus, Gutes zu tun. Jeanette Günther stellte das Projekt „Begleiteter Umgang“ vor, für das die Spende Verwendung finden wird. Hierzu stellt der Kinderschutzbund Räume und fachlich geschultes Personal bereit, damit Kinder

in einem entspannten Umfeld Kontakt zu beiden Elternteilen auch in konfliktbelasteten Trennungsphasen halten können. Für die großzügige Spende sagte sie im Namen des Kinderschutzbundes Wiesloch „tausend“ Dank.